



Batu mulia Kalimaya Banten adalah salah satu batu mulia terbaik di dunia. Batu kalimaya adalah salah satu batu alami yang dibentuk tanpa proses alias hasil alam dan berasal dari Kabupaten Lebak, Banten yang memang sudah lama dikenal sebagai daerah penghasil batu mulia, emas, dan berbagai jenis hasil tambang lainnya. Salah satu yang khas adalah batu mulia yang dikenal dengan nama Batu Kalimaya.

Medina Gem's Stone dan Souvenirs From Banten juga menyediakan jenis batu mulia lain. Di antaranya delima, giok, safir, ruby, zamrud, mata kucing, dan akik. Selain itu, tempat ini pun menyediakan sempur atau batu fosil yang berusia jutaan tahun dari Lebak. "Selain dari Banten, berbagai batu mulia yang ada di sini juga ada yang berasal dari Kalimantan, Papua, dan luar Jawa lainnya. Namun mayoritas dari Banten," kata Kepala Toko Nunung saat ditemui Banten Raya, Jumat (23/11).

Seperti diketahui, batu Kalimaya hanya terdapat di Afrika, Meksiko, Australia, dan Indonesia. "Namun untuk Kalimaya di tempat ini sendiri langsung di dapatkan dari potensi alam yang dimiliki oleh Banten yang tentunya punya daya jual yang tinggi," ujarnya.

Bagi anda yang ingin memiliki beragam keindahan yang terdapat dalam batu Kalimaya, Medina GEM'S Stone & Banten Souvenir membandrol berbagai tipe sesuai dengan kebutuhan dari masyarakat Banten, yakni, Kalimaya perak dibandrol Rp 300 ribu hingga Rp 600 ribu, stainless Rp 200 ribu hingga Rp 2,5 juta, perak Bali Rp 400 ribu hingga Rp 700 ribu, fosil untuk harga per KG Rp 15 ribu hingga Rp 20 ribu sedangkan untuk harga satuan Rp 500 ribu hingga Rp 2 juta, gerabah Rp 1,5 juta, serta aneka aksesoris khas Banten mulai Rp 75 ribu hingga Rp 150 ribu. "Kami pula memberikan kemudahan kepada konsumen bila ingin desain sendiri sesuai keinginan mereka. Jadi tidak perlu khawatir jika tidak menemukan batu sesuai selera sendiri," tambahnya.

Nunung berharap, dengan hadirnya Medina GEM'S Stone & Banten Souvenir mampu meningkatkan rasa kepedulian masyarakat akan SDA di Banten. "Produk batu mulia dari Banten, diharapkan bukan hanya menjadi primadona di negeri sendiri, tapi juga merambah ke dunia internasional," harapnya. (***)